



OVERBOOKING. Tomaron parte nada menos que 306 participantes, en una modalidad que crece en cuanto a afición en la provincia de Almería. /PRESSSPORT

La Orientación bate su récord de participación en el XI Trofeo de Feria Se celebró en el Parque El Boticario y hubo hasta 55 menores de 10 años

VÍCTOR J. HDEZ. BRU ALMERÍA

El deporte de la Orientación ha sido uno de los primeros en arrancar en esta Feria 2009. Los 'XI Juegos-Itinerarios de Orientación Feria de Almería 2009', que se desarrollaron durante toda la mañana del sábado, reunieron a nada menos que 306 participantes, 35 de ellos menores de diez años, como demostración de la gran cantera y el espléndido futuro que tiene este deporte en Almería.

El escenario fue el Parque El Boticario, con la organización de la 'Sección de Orientación' del 'Club de Montañismo Cónдор', así como el Patronato Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Almería, que lo incluyó en su Programa Deportivo de la Feria. De hecho, la edad de los participantes oscilaba entre los dos años de edad del más joven hasta los 73 del mayor: Los participantes, que tenían inscripción gratuita, recibieron una gorra, el libro 'Orientación en Montaña' y también un juego de material formativo y divulgativo. La organización decidió que no hubiera un carácter competitivo y sí de promoción, con lo cual los organizadores optaron porque pudiera tomar parte cualquier perfil de deportista, sin ni siquiera conocimientos previos sobre la orientación, aunque estableciendo diferentes recorridos en función del nivel de los participantes. De hecho, en este evento la consideración de 'promoción' de esta prueba hizo que no hubiera clasificaciones finales, aunque los organizadores sí tenían reservados reconocimientos especiales a los 35 participantes más jóvenes.

El concejal de Deportes de la capital, Juan José Alonso, participó en la salida del evento y estuvo presente durante buena parte de su desarrollo, comprobando in situ las evoluciones de los participantes.



VISITA. El concejal de Deportes no quiso perderse lo y acompañó a los participantes. /PRESSSPORT



INGENIO. Los participantes tienen que tirar de inteligencia para llegar a la meta. /PRESSSPORT

LOS 55 MÁS JOVENES

▶ Todos menores de diez años: Todos menores de diez años: María del Mar López (8 años), Ana López (10), Alejandro Pérez (10), José Ojeda (10), Sergio Ojeda (8), Julio Chacón (8), Javier Martínez (8), Alberto Martínez (8), Alberto Glabert (7), Javier Sánchez (8), Diego Blasco (8), Héctor Blasco (4), Mabel Lorenzo (8), Juan Carlos Carrasco (8), Nerea Hernández (10), Alicia Salá (6), Maite Sánchez (9), Francisco José Hernández (8), José Javier Larraide (4), Carlos Bueno (7), Angeles Bueno (3), Sergio Rusco (6), Juan Jesús Rusco (10), Javier García (11 meses), Antonio Contreras (5), Lidra Martínez (6), Oliver Granados (4), Daniel Martínez (10), Rafa Sierra (18 meses), Moisés Sierra (7), Carlos Haro (9), Lola García (9), Anabel Martínez (8) y Álvaro Haro (10).

Orientación, según el Club Cónдор

V. J. H. B. ALMERÍA

Para el Club Cónдор, la orientación recoge «un amplio abanico de posibilidades, siendo una actividad recreativa que se desarrolla en plena naturaleza, confortando un divertido juego organizado por y para un grupo de jóvenes o de cualquier edad que añade variedad a su programa de actividades y desarrolla destreza en movimiento por el bosque, es una actividad para mejorar la forma física, etc... Además, esta actividad requiere resistencia e inteligencia y ambas facultades, física y mental, se utilizan continuamente durante la competición».